

La cuenta que le paga de más maneras

Obtenga fondos de la empresa para la cual trabaja para ayudarle a pagar los gastos de atención de la salud elegibles



Un acuerdo de reembolso de salud (health reimbursement arrangement, HRA) está financiado por la empresa, lo que significa que no sale de su salario. Y, debido a que el dinero en su HRA no se cuenta como parte de sus ganancias, el dinero en su cuenta no está sujeto al impuesto sobre los ingresos, lo que le ofrece dinero exento de impuestos para usar en gastos médicos elegibles.

Eche un vistazo a estos aspectos destacados:



Cobertura para usted y su familia

Hay miles de gastos elegibles para su HRA, incluidos los gastos básicos de atención de la salud para toda su familia. Le sorprenderá saber cuántos artículos y servicios comunes son elegibles:



Visitas al consultorio médico y oftalmológico



Vendas y artículos relacionados (sin receta)



Coaseguro dental y médico fuera de la red



Servicios y honorarios hospitalarios



Medicamentos (de venta con receta)



Lentes de contacto y soluciones



Suministros para la lactancia: cremas/ungüentos, almohadillas/protectores, bolsas/frascos de almacenamiento



Trasplantes de órganos (receptor y donante)



Y más.

[Los gastos elegibles](#) del plan de la empresa para la cual trabaja pueden variar. Consulte los documentos de su plan.



Acceda a los fondos fácilmente

Los fondos del HRA están disponibles en su tarjeta de pago de Optum. Puede ver su saldo en cualquier momento en nuestra aplicación móvil o en línea. También puede marcar nuestro número gratuito para consultar su saldo.



Reciba el reembolso lo antes posible

Pagar los gastos de atención de la salud es fácil. Use su tarjeta de pago de Optum o envíe rápidamente su reclamo en línea con los recibos requeridos. Una vez que su reclamo haya sido aprobado, se le reembolsará.



¿Está listo para inscribirse?

Inscribirse en un HRA es rápido y fácil porque está integrado en las opciones de beneficios de la empresa para la cual trabaja. Revise sus materiales hoy mismo para no perder la oportunidad de inscribirse.



¿Aún se siente inseguro sobre los HRA?

Escanee el código QR o vaya a optum.com/HRA para descubrir por qué un HRA es adecuado para usted.



Las cuentas de gastos flexibles (flexible spending accounts, FSA), los programas de asistencia para el cuidado de dependientes (dependent care assistance programs, DCAP), los arreglos de reembolso de salud (HRA), los Beneficios para Viajeros y de Estacionamiento, los Planes de Asistencia para la Matrícula, los Planes de Asistencia para la Adopción, los Planes de Asistencia para la Subrogación, los Beneficios de Bienestar y Cuentas de Estilo de Vida (en conjunto, "Planes Patrocinados por la Empresa") son administrados en nombre del patrocinador de su plan por Optum Financial, Inc. o ConnectYourCare, LLC, y están sujetos a elegibilidad y restricciones. Los Planes Patrocinados por la Empresa no son de propiedad individual y las cantidades disponibles según el Plan Patrocinado por la Empresa no están asegurados por la Corporación Federal de Seguros de Depósito (Federal Deposit Insurance Corporation, FDIC).

Esta comunicación no pretende constituir asesoramiento legal o impositivo. Para recibir asesoramiento sobre la elegibilidad, la aplicación de impuestos y las restricciones, comuníquese con un profesional legal o especialista en impuestos. Comuníquese con el administrador de su plan si tiene preguntas sobre la inscripción o las restricciones del plan.